



## Réunion d'information pour les échanges individuels avec l'Allemagne

publié le 29/09/2021

Les échanges individuels (programmes Brigitte Sauzay ou autres) entre la France et l'Allemagne reprennent ! Mme Weikopf a été contactée par un établissement allemand (le Friedrich Ebert Gymnasium de Bonn), dans lequel de nombreux élèves de 4ème souhaitent participer à un échange individuel. Une réunion d'information pour les parents et élèves intéressés (niveau 4ème) aura lieu le **jeudi 7 octobre à 18h00 en salle A19**.

N'hésitez-pas à venir, si vous souhaitez en savoir plus !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.